

# Ordóñez cree que han destruido pruebas de la Guardia Municipal

Elorza afirma que no es juez ni parte

DV. SAN SEBASTIAN

*Gregorio Ordóñez opina que «una auditoría a las cuentas de la Guardia Municipal es el único medio para conocer realmente si han existido fondos reservados».*

Ordóñez cree que «es posible que durante este fin de semana tan largo, puedan haber desaparecido algunas pruebas de las dependencias de la Guardia Municipal». A pesar de ello asegura que irá a la reunión de mañana jueves convocada por Elorza «para presentar las pruebas que tengo. Algunas nunca se pondrán destruir».

Odón Elorza ha querido recordar a Gregorio Ordóñez que «el alcalde nunca es juez ni parte en ésta ni en ninguna otra denuncia que se formule contra cualquier responsable municipal, en este caso sobre Mikel Gotzon Santamaria, jefe de la Guardia Municipal, ni acepta condiciones porque esto no es ningún juego».

### Funcionarios

El alcalde manifestó que «hace poco más de un mes delegué en en funcionarios municipales de reconocido prestigio, rigor y objetividad —la directora de Regimen Interior y el Intervento— la apertura de una comisión de investigación en la que se esclareciesen los hechos denunciados



Elorza y Ordóñez coincidirán en la reunión de mañana./POSTIGO

por Ordóñez. A la vista de que sus denuncias no habían sido fundamentadas, por cautela, se le pidió que aportase toda su documentación a los instructores. Sin más.

El alcalde también señala que

«es radicalmente falso que hace un año me comunicase su inquietud por el tema. He actuado inmediatamente, en el mismo momento en que formuló su denuncia. Lo que nunca admitiré son descalificaciones gratuitas».

## SIRIMIRI

*Refrescó más de lo previsto. Las temperaturas cambiaron con el calendario y si el último día de octubre resultó veraniego, el primero de noviembre nos devolvió a la realidad otoñal.*

### Obras inoportunas

Se queja **Antxon Ardaiz**: «Ni que el Ayuntamiento lo hiciera mal a propósito. No sé si el concejal de Mantenimiento Urbano quiere ganarse el rencor de todos los donostiarra en general y de los vecinos de Ametzagaña en particular que no se le ha ocurrido otra cosa que levantar todo el suelo de la avenida de Ametzagaña en estas fechas en las que miles de personas acuden al cementario de Polloe, que está al lado. Las excavadoras y el material ocupan estacionamientos preciadísimos en estos días. Las obras para introducir el gas natural podían haberse hecho la semana que viene, por ejemplo y dejar esta para otra zona de la ciudad. Y mucho mejor si se hubieran aprovechado las recientes obras de cambio de sentido del tráfico para no abrir y cerrar dos veces el suelo, lo que supone el doble de gasto, de molestias y de desconsideración a los vecinos de Eguía».

### Luces navideñas

Pregunta **Silverio Calzacorta**: «Leo que el CAT precisa que el Ayuntamiento sólo abonará la factura eléctrica de los comercios que adornan con luces navideñas las calles si se han inscrito en la campaña que coordina el Centro de Atracción y Turismo. Tengo entendido que otros años ha pagado los costos de energía eléctrica de calles adornadas en la Navidad aunque no hayan entrado dentro de la campaña promovida por el



### Una frase desafortunada

En los aledaños del cementerio de Polloe hay unos terrenos donde el departamento de Urbanismo y Vivienda del Gobierno Vasco va a construir viviendas de promoción concertada. Lo malo es que la frase que soporta la idea y la promociona no es nada adecuada al entorno. «Construimos el futuro» puede servir en noventa y nueve lugares, pero en este caso, con las lápidas del camposanto al fondo, es un error./POSTIGO

CAT. Sé por conocidos que tienen luces en propiedad con otros comercios, como la Parte Vieja y la plaza de Guipúzcoa que presentaban al Ayuntamiento un justificante del gasto que les facturó Iberdrola por consumo de energía para iluminación navideña y se lo han pagado. Por eso no me explico que este año dejen de pagar. Me parece injusto, puesto que con el CAT o sin el CAT lo que interesa a toda la ciudad es que haya vida y ambiente navideño en la calle en estas fechas».

### Barrer las hojas

Sugiere **Pepita Almandoz**: «Veo

que el suelo de la ciudad está llena de hojas caídas de los árboles. me he fijado que lleva así varios días. Todo el mundo sabe que ocurriría si de pronto cayera un chaparrón o lloviese cuatro horas seguidas, cosa muy probable por las fechas en que nos encontramos. Se cejarían los desagües y se formarían charcos gigantes que pondrían en danza a Bomberos, Guardia Municipal y Ertzaintza. Creo que más lógico que barrerlas a los laterales de las carreteras o de las aceras y parques es recogerlas, meterlas en grandes bolsas y retirarlas de las calles para evitar lo que es fácilmente evitable, con un poco de

predisposición en evitación de males mayores para todos. Incluso esas hojas secas pueden servir como combustible en muchas instalaciones benéficas o deportivas que tengan un horno de carbón, leña o carbón. ¿Quién decide, Alcalde, si se debe barrer a los laterales de las avenidas o quitarlas de las calles?»

### Donativos

Los sucesores de Teresa Pérez Egea, en la Alameda del Boulevard, 8, teléfono 420618, recibieron los siguientes donativos con destino a la Residencia de Ancianos: 100 pesetas.

El teléfono del lector

216363

La sensibilidad donostiarra vuelve a salir a flote.

**Monumento.** «No me parece adecuado que pongan el monumento de Zubietta en la plaza de Irún. La mejor zona sería en la calle 31 de Agosto, junto a los jardines de la plaza de Zuloaga detrás de la iglesia de San Vicente».

**Quitar semáforo.** «Que quiten el semáforo de Ibaeta en la rotonda de Beriyo porque a las mañanas cuando vamos a la universidad se forman atascos increíbles».

**Gerátrico.** «El uso del gerátrico para viviendas supone un destino distinto del que fue creado. Y un robo a la cuarta edad, la más necesitada».

**Teléfono inexistente.** «Soy Luis. Recibí del Gobierno Vasco una guía de servicios. Hoy he llamado al 18.80.00, servicio central del G.V. Ha salido una voz que decía: éste número no existe».

**Ota y monedas.** «Me gustaría saber por qué las máquinas Ota de Gros no aceptan las monedas de diez pesetas».

**Parejas no casadas.** «¿Para cuándo la inscripción en el Registro Civil de las parejas no casadas? Odón Elorza dijo que iba a salir en el pleno en julio y hasta ahora no han aprobado nada».

**Zona 1-2.** «Beloqui, una vez más le tenemos que dar las gracias por los privilegios concedidos para aparcar a todos los coches con la txartela de la Diputación, que son más cada vez, y encima los tenemos repartidos por toda la zona. Para más *iniri* autorizan la calle Santa Catalina para obras en los estacionamientos. ¡Ya está bien!».

**Barrer en Polloe.** «Soy Mari Carmen. Voy bastante al cementerio. Los costados que dan a las casas nuevas están siempre llenos de hojas. Que barran más porque las hojas se acumulan. Además hay poca vigilancia y roban mucho».

**Droga en la Trinidad.** «Llamo desde la plaza de la Trinidad. Son las 3 de la madrugada. Estamos cansados ver cómo se droga la gente. Hay siete personas orinando contra la pared de mi casa. Han tirado las barricas del bar La Cueva. Las basuras están sin recoger. Es de vergüenza».

**Arena de la bahía.** «Leo que el Ayuntamiento se va a gastar 30 millones en primavera para verter arena en la bahía. Pero en Ondarreta no hace falta porque hay de sobra. Hay otras necesidades más importantes».

**Socorristas.** «Si la playa de La Concha tiene la bandera azul, la de Gros va a quedar tan bonita, a ver si los socorristas vamos a estar también sin contrato laboral en la playa el verano que viene».